

伊豆の国市立長岡南小学校 学校だより



あやめだよい

令和7年12月号

運動会ならではの楽しさ、学び

校 長 牧野 宏之

猛暑が過ぎ、水泳の学習も終わり、過ごしやすくなった10月から運動会に向けて本格的に取り組んできました。

当日は、大勢の方にお越しいただき、ありがとうございました。天候に恵まれ、大きな怪我も無く、無事に運動会を実施することができました。様々な面で子供たちを支え、学校教育にご支援ご協力をいただいたことに深く感謝いたします。

前回の学校だよりでは、「自然教室ならではの楽しさ、学び」についてお伝えしましたが、今回は「運動会ならではの楽しさ、学び」についてです。

私たち学校の目指したものは、次の通りです。

- ①学級や全校の仲間と協力して、目標に向かって挑戦し、記録を打ち立てたり、勝敗を競ったりする楽しさ
- ②自分の積極的な活動が、成功に貢献していると感じる楽しさ
- ③様々な経験を経て、運動会前よりもできることが増える楽しさ

他の行事では味わえない「運動会ならではの楽しさ」を体験することを通して、学びの充実を目指しました。

勝敗の結果が出ていても最後まで力を抜かずやりきる姿、結果だけに価値を置くのではなく一生懸命な友達を応援する姿、敗者や失敗した友達に寄り添いその気持ちを理解して優しく接する姿……等々、たくさんの素敵な姿（成長の姿）が見られました。

保護者の皆様には、子供たちへの大きな声援と共に、会場の後片付けやアンケートにご協力いただきありがとうございました。本年度の反省を生かし、来年度の運動会が更に「子供たちにとって楽しく、充実した学びの場」となるよう取り組んで参ります。

